
1 

第8回 中央区自治協議会 会議概要（速報含む） 

開催日時 令和元年12月20日（金曜）午後3時30分から午後4時15分まで 

会   場 中央区役所 5階 対策室 

出 席 者 委 員 

日野浦委員，玉木委員，髙橋委員，外内委員，昆委員，板井委員，加藤委員， 

渡邉（紘）委員，青山委員，樋口委員，中野委員，三膳委員，大竹委員， 

田村委員，竹田委員，三國委員，塩野委員，飯田委員，田辺（龍）委員， 

宮本委員，佐藤委員，目黒委員，小沢委員，髙取委員，知野委員，梶委員， 

松川委員，後藤委員，藤瀬委員，島津委員 

出席30名 

欠席 8名 

（前川委員，渡邉（隆）委員，松山委員，小野塚委員，田邊（裕）委員， 

西潟委員，河端委員，内藤委員） 

事務局  

[新潟市教育委員会] 中央区教育支援センター所長，中央公民館長 

[中央区役所] 区長，副区長，窓口サービス課長，健康福祉課長，保護課長，建設課長， 

東出張所長，南出張所長， 地域課長，地域課長補佐 

議 事 １ 開会

○ 会議の成立について

   委員38名中30名出席のため，規定により会議は成立 

２ 報告（議長＝外内会長） 

－－－委員活動報告－－－

（１）委員からの報告について 

①信濃川やすらぎ堤利用調整協議会（資料 報1-1） 

○ 宮本委員より，11月12日に開催された「令和元年度 第14回 信濃川やすら

ぎ堤利用調整協議会」の会議概要について報告がありました。 

②区自治協議会会長会議（資料 報1-2） 

○ 外内会長より，12月2日に開催された「令和元年度 第2回 区自治協議会会

長会議」の会議概要について報告がありました。 

（２）部会からの報告について（資料 報2-1 2-2 2-3 2-4）  

○「第１部会」樋口部会長，「第２部会」大竹部会長，「第３部会」後藤部会

長，「第４部会」佐藤部会長より，各部会の開催概要及び検討内容について
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報告がありました。 

・ 松川委員より，第１部会で取り組んでいるアンケートについて，委員に調

査票が配付されているが，私たちは回答できないものなのか，また，設問の

なかに「印象に残っているまち」を回答するところがあるが，市外・県外で

もよいのか，という質問がありました。質問について樋口部会長より，対象

は無作為抽出した 2,000 名としているため，今回配付している調査票は使え

ないこと，また，印象に残っているまちについては市外・県外問わないと回

答がありました。

－－－各所管課からの説明（報告）－－－

（３）公設老人デイサービスセンターの見直しについて（資料 報3） 

○ 高齢者支援課長より，公設老人デイサービスセンターの見直しに対する自

治協議会からの意見について，担当課での考え方や対応について報告があり

ました。 

・ 加藤委員より，今回閉鎖となる施設の利用者に対して，新しい施設での割

引券などを提供できないか，という意見があり，高齢者支援課長より介護保

険サービスには割引券というものがないという回答がありました。 

（４）委員の辞任について 

○ 地域課長より，１２月２日に公募委員の内藤 織恵委員から一身上の都合に

より，自治協議会委員を辞任したいと辞任願が事務局である地域課に提出さ

れたと報告がありました。 

また，今後，辞任された１名分の選出について，「区自治協議会委員推薦会

議」で検討することになる旨の説明がありました。 

これを受けて，外内会長より選定方法など委員推薦会議で検討することに

ついて委員に諮り，承認されました。 

３ その他

４ 閉会

傍 聴 者  0名 

報道機関  1社 


